



Foro empresarial Cuba-Rusia apuesta a nuevas oportunidades de intercambio bilateral

Description

Las nuevas oportunidades para desarrollar el comercio y las inversiones fueron tema de debate el 17 de mayo entre representantes de compañías cubanas y rusas, en el marco del Foro Económico Empresarial Cuba-Rusia que sesiona en la capital de la isla.

“Los empresarios cubanos y rusos intercambian acerca de las vías para el acercamiento de las comunidades empresariales de ambos países en torno a temas como la logística, de transportación, cooperación agroindustrial, innovación, transformación digital, construcción y turismo”, publicó en Twitter la Cámara de Comercio de la isla.

El foro coincide con la XI sesión del Comité Empresarial Cuba-Rusia, donde participan representantes de 52 empresas rusas y 106 cubanas, que se realiza en el contexto de la XX sesión de la Comisión Intergubernamental, que sesionará en La Habana entre el 18 y 19 de mayo.

“Desde la celebración de la sesión del comité empresarial pasado, realizada en Moscú de 2019, el escenario en que se desarrollan las relaciones entre nuestros empresarios a cambiado significativamente y sin dudas, el actual es el más complejo que se ha enfrentado de los últimos tiempos”, expresó el presidente de la Cámara de Comercio de la isla, Antonio Luis Carricarte.

El funcionario cubano aseguró que las relaciones bilaterales se consolidan a partir de la voluntad expresada por las autoridades de ambos países, que se van concretando en decisiones de proyectos en áreas de prioridad para Cuba.

Por su parte, el comisionado ante el presidente de Rusia para los derechos de los empresarios y presidente de la sección rusa del Comité Empresarial, Boris Titov, destacó las amplias posibilidades de incrementar los vínculos empresariales entre La Habana y Moscú.

“Hoy podemos decir que el período de desarrollo, no solo de nuestras relaciones sino de manera general en el mundo, es un momento de transformación, hay mucho que está cambiando, entre ellas la situación económica internacional, la política mundial, se están abriendo potenciales enormes y Cuba también se transforma”, subrayó Titov.

De acuerdo al funcionario ruso, actualmente existen en la isla muchas ideas nuevas y muchas normas de intercambio entre el sector estatal con otros actores, se incentivan las pequeñas y medianas empresas y la asociación entre lo público y lo privado, lo que brinda grandes oportunidades para los empresarios rusos. Titov destacó que esto tiene mucho que ver con el comercio de productos terminados, y puso como ejemplo la creación

de una casa comercial ruso-cubana con nuevas normas de comercio que permitan ver productos de la isla en el mercado de Rusia.

Se refirió además a las posibilidades en materia de inversiones, lo que permitirá la apertura de oportunidades que se están analizando de manera bilateral.

En el acto inaugural del foro empresarial también estaban presentes el viceprimer ministro Ricardo Cabrisas, titular de Comercio Exterior e Inversión Extranjera; el presidente de la sección cubana del Comité Empresarial, Rafael Ernesto Lage, y otros funcionarios de ambos países.

Fuente: El Maipo/[SPUTNIK](#)

Date Created

Mayo 2023